Bilder von unserer Exkursion in die Tuchfabrik Crimmitschau

Gespannt machten sich die Schülerinnen und Schüler, des FÖZ - Textiles Werken, in aller Frühe mit der S-Bahn auf den Weg nach Crimmitschau, um die Tuchfabrik Gebr. Pfau, besichtigen. PLIN Museum. nunmehr Zu Im Rahmen einer tollen Führung konnten wir alle Arbeiten der Tuchherstellung, vom Abwiegen der Fasern im Wolllager fertigen Stoffes, Weben des hautnah bis Zum nachvollziehen. Die riesigen Fabrikhallen mit originaler Ausstattung und noch funktionstüchtigen Maschinen beeindruckten sehr. uns Im Anschluss probierten wir noch unter Anleitung unser eigenes Können am Spinnrad und am Handwebstuhl aus. Dabei stellten wir fest, wie mühsam es doch ist, ein kleines Stück Stoff herzustellen.































